

Kooperation im Bereich RIS

[08.02.2017] Die kommunalen IT-Dienstleister kdvz Rhein-Erft-Rur und regio iT wollen künftig in weiteren Themengebieten zusammenarbeiten – unter anderem im Bereich Ratsinformationssysteme.

Künftig noch stärker kooperieren wollen die Kommunale Datenverarbeitungszentrale Rhein-Erft-Rur (kdvz) und regio iT: Dem stetig ansteigenden Spezialisierungsgrad der kommunalen IT Rechnung tragend, haben die beiden IT-Dienstleister jetzt eine partnerschaftliche Zusammenarbeit in weiteren Themengebieten vereinbart. Im Rahmen dieser Kooperation wird die kdvz Rhein-Erft-Rur künftig etwa für die Betreuung der regio iT-Kunden für den Bereich des kommunalen Sitzungsdienstes SD.NET der Firma Sternberg zuständig sein. Neben dem Support übernimmt die kdvz auch die Einführungs- und Schulungsmaßnahmen sowie sukzessive das Hosting. Für die Nutzer von SD.NET schaffe die Bündelung der Kompetenzen der beiden IT-Dienstleister deutliche Mehrwerte in puncto Service und Verfügbarkeit, so die beiden Partner. Auch bei der Qualitätssicherung wolle man vom Know-how-Austausch profitieren. Bereits bewährt habe sich die Zusammenarbeit von kdvz und regio iT beim Einwohnerverfahren OK.EWO: Seit dem Jahr 2013 übernimmt regio iT das Hosting des Fachverfahrens für die Kunden der kdvz Rhein-Erft-Rur – für 35 Städte und Gemeinden mit rund 720.000 Einwohnern.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement,